
高橋さんへの Q ＆Ａ
■趣味は？
歩くことが大好きで、中央区だけでなく、気になったところで散歩をしています。

　 し ん じ

今月の人物　■ 高橋　伸治さん
［日本橋ルネッサンス委員会幹事］［日本橋五の部連合町会 会長］［浜町二丁目金座町会長］

今回は、日本橋五の部連合町会会長の高橋さんがご登場。五の部連合町会
は、東日本橋一丁目村松町会、久松町町会、浜町一丁目町会、浜町二丁目
金座町会、浜町二丁目親合町会、浜町二丁目西部町会、日本橋浜二町会、
浜町三丁目東部町会、浜三西部町会、中洲町会が該当します。高橋さんの
まちと当委員会に対する思いをうかがいます！

◯７月 27 日から日本橋橋上の首都高の撤去に向けた署名活動が始まり
ましたが、日本橋五の部連合町会のみなさんの反応はいかがですか？

地域的には、ちょっと距離があるので、馴染みが薄いのですが、日本橋地区の連帯意識で協力体
勢をとっています。

◯今年２月まで、中央区議会議員として長年ご活躍された高橋さんの視点
では、ルネサンス委員会はどのような会だとお考えですか。
企業中心の会で、商業政策だけに特化しているような感がなくもありませ
ん。地域コミュニティの中心は、防災と福祉だと思いますので、こちらに
も力を入れてほしいですね。

日本橋地域ルネッサンス 100 年計画委員会

第 6 回 幹事会からこんにちは！

■好きな食べ物は？
寿司が好きです。

■好きな女性のタイプは？
小泉今日子さん。

■日本橋の好きなところは？
古きよき時代を伝承しているところです。

江戸時代の華やかさだけでは
なく明治・大正の力強さをもっ
と大切にしてほしいですね！

◯今後、ルネサンス委員会にどのような
会になってほしいですか。
地域コミュニティを発展させるような
まちづくりを目指してほしいです。


